



Superficie	430 m ²
Référence	MZIOP921
Prix	4 300 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

Située à Châteauneuf de Grasse, cette ancienne bergerie pleine de charme édifée sur un terrain de 3 hectares offre une surface habitable d'environ 350m². Elle dispose d'un magnifique espace piscine ainsi qu'un logement indépendant, un garage pour trois voitures et un atelier. Ce bien d'exception compte huit chambres, idéales pour accueillir une grande famille ou des invités. Sa proximité avec le golf en fait également un lieu de villégiature idéal pour les amateurs de golf. Si vous êtes à la recherche d'un lieu de vie calme et paisible, cette ancienne bergerie de charme est faite pour vous.

Located in Châteauneuf de Grasse, this charming former sheepfold set in 3 hectares of land offers approx. 350 sqm of living space. It features a magnificent swimming pool area, as well as an independent dwelling, a three-car garage and a workshop. This exceptional property has eight bedrooms, ideal for a large family or guests. Its proximity to the golf course also makes it an ideal resort for golf players. If you are looking for a quiet, peaceful place to live, this charming former sheepfold is for you.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 Chemin du Village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

